



PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LINEA

Las nuevas tecnologías nos permiten conectarnos entre nosotros y realizar tramites sin tener que movernos de nuestras casas

El simple hecho de tener todo al alcance de la mano, facilita la comunicación entre usuarios, intercambiando opiniones y encontrando buenos servicios electrónicos que nos pueden interesar.

En línea encontraremos diferentes comunidades a las que nos podemos unir según nuestros intereses e inquietudes

Internet también nos genera una actitud critica y reflexiva ante los diferentes servicios e información que encontramos en línea, por eso es importante tener una actitud positiva ante lo que nos podamos ir encontrando.

